



Les présidents de club feront le déplacement au Qatar à l'occasion de la coupe du monde.

C'est en tout cas une annonce faite jeudi dernier par le Président de la Fecafoot.

Samuel Eto'o Fils a annoncé que les présidents de clubs de MTN Elite One vont effectuer le déplacement à la Coupe du monde Qatar 2022. Samuel Eto'o s'exprimait ainsi lors d'une concertation avec les patrons de clubs du championnat MTN Elite One.

Au cours de cette même concertation, Samuel Eto'o a fait d'importantes déclarations. Il a entre autres indiqué que le vainqueur du championnat MTN Elite One 2022/2023 devra toucher une enveloppe de 100 millions FCFA.

Samuel Eto'o Fils a également précisé que chacune des équipes du championnat MTN Elite One touchera une subvention de 48 millions FCFA.